



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	24 Februari 2023	Media	Koran Padang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	mas

HARIAN UMUM

# KORAN PADANG

Berani Menyampaikan Santun Mengkritis

Edisi : Jumat  
TANGGAL : 24 Februari 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - BAGIAN HUMAS - SEKRETARIAT DAERAH KOTA PARIAMAN

## Dasawisma Mawar Enam Dinilai TP-PKK Provinsi

PARIAMAN, KP - Dasawisma Mawar Enam, Desa Rawang, Kecamatan Pariaman Tengah, Kota Pariaman dinilai oleh tim penilai dari Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP-PKK) Provinsi Sumbar yang dipimpin Wakil Ketua TP-PKK Provinsi Sumbar, Fitria Amelia Joinaldy, Kamis (23/2). Penilaian tersebut dalam rangka penilaian lapangan terhadap Kota Pariaman yang masuk 10 besar lomba dasawisma berprestasi tingkat Sumbar tahun 2023.

Dalam kesempatan itu, Wakil Walikota Pariaman Mardison Mahyuddin mengatakan, dasawisma merupakan ujung tombak terdepan dalam pelaksanaan berbagai kegiatan yang berhubungan langsung dengan keluarga dan lingkungan.

"Kita memberikan semangat kepada kelompok daswisma agar bekerja secara profesional dalam menjalankan 10 program pokok PKK. Kami juga membina semua desa-desa dan tahun

ini Desa Rawang bisa mewakili Kota Pariaman dalam lomba dasawisma berprestasi tingkat Sumbar," ulasnya.

"Semoga penilaian ini mendapatkan hasil yang terbaik dan kami juga yakin dengan apa yang disampaikan dan juga hasil pembinaan yang kita lakukan, Kota Pariaman bisa meraih juara 1," imbuhnya.

Sementara, Wakil Ketua TP-PKK Provinsi Sumbar Fitria Amelia Joinaldy mengungkapkan, dari seluruh kabupaten/kota di Sumbar, dipilih 5 nominasi dari kabupaten dan 5 nominasi dari kota. Menurutnya, pemenang akan diumumkan pada 1 Maret 2023 mendatang.

"Ketua dasawisma yang meraih juara 1 akan menjadi duta dasawisma tingkat Provinsi Sumbar tahun 2023. Semoga daswisma Kota Pariaman yang sedang dinilai hari ini bisa memberikan hasil terbaik," ujarnya. (mas)



WAKIL Ketua TP-PKK Provinsi Sumbar, Fitria Amelia Joinaldy saat melakukan penilaian lapangan terhadap Dasawisma Mawar Enam, Desa Rawang, Kecamatan Pariaman Tengah, Kota Pariaman, Kamis (23/2).

